

8

QUINIOLA 1<sup>er</sup> PASA FALTA  
 PARTIDO { 1<sup>er</sup> PASA VUELTA  
 2<sup>da</sup> TD. FALTA

7



Cuadro no completo del actual plantel de pelotaris del Jai-Alai de La Habana. Faltan, entre otros, Huarte, Celaya y Quintana.

## DESDE LA PERLA DE LAS ANTILLAS

Ya se han recibido las primeras noticias de los pelotaris que últimamente partieron para La Habana. De entre ellos lo más interesante es la extrañeza por el cambio de frontón y la diferencia de cestas. Es decir, que ahora es allí donde tienen necesidad de jugar unos cuantos partidos para volver a encancharse.

De una carta de Félix de Arellano "Ermúa", fechada el 17 del pasado octubre en la capital de las Antillas, copiamos el siguiente párrafo: "De Quintana os diré nada más que el mayor derechazo que he visto dar en mi vida lo dió hace días en un rebotazo del que no se oyó más que un sibrido a la vuelta en el mero rebote con todo el atomo que llevaba dentro".

De cuyo párrafo se deduce que Quintana se halla en espléndida forma y que al simpático "Ermúa" se le ha "pegado" lo de la atómica y algo de léxico mexicano, como por ejemplo lo de "moro". A no ser que también se emplee dicho vocablo por aquellas tierras.

Y ya que desde Cubitaria bella nos envían cordiales saludos para la afición mexicana, correspondemos a ellos expresándoles desde nuestras columnas los afectos de la afición de este México lindo.

Los tres pelotaris, Muguerra, Ermúa y Urianga, que tan faltas hacían en el Jai-Alai de La Habana —y entrevistados a su llegada a Cubita la Bella por un periodista local.



Félix de Arellano, "Ermúa", el gran zaguero que tan grata impresión dejó entre la afición mexicana durante su reciente y corta actuación en nuestro Palacio de la Pelota, se ha revelado como excelente reportero. Y en nuestro próximo número publicaremos la interesante entrevista suya con el conocido escritor Ernest Hemingway.